

Une équipe française a réussi une néphrectomie par le nombril

Compte Test - 2013-04-30 17:02:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une équipe de chirurgiens de l'Hôpital Edouard Herriot à Lyon vient de réussir une première mondiale. Elle vient de réaliser sur un patient atteint d'un cancer du rein une néphrectomie partielle (ablation chirurgicale d'un rein). Si l'intervention en soit n'a rien d'exceptionnel, la méthode expérimentée est tout à fait étonnante avec une incision d'à peine trois centimètres au niveau du nombril.

Cette petite entaille a permis d'introduire une gaine plastique dans laquelle ils ont fait passer un système robotique muni d'une caméra et de trois instruments capables d'enlever la partie cancéreuse.

A partir d'une console de contrôle, permettant de voir l'intérieur du corps humain en 3D, les chirurgiens ont pu procéder à l'intervention sans avoir à ouvrir.

Cette première mondiale présenterait selon les médecins, certains avantages pour le patient dont la réduction des douleurs post-opératoires, du temps de convalescence, ainsi qu'un aspect esthétique indéniable. Forte de ce constat, l'équipe de Sébastien Crouzet espère la développer pour d'autres patients.